

Dreckweg-Serie 3/2024

mettmann-sport Fußball-Jugend - Dreckweg-Aktion der Stadt Mettmann 2024

Neben der **E1, E2, F1, und der F2** wird auch bei der **F1-Jugend-Fußballmannschaft** von mettmann-Sport soziales Engagement groß geschrieben.

Spieler und Eltern der F1 haben in den Osterferien am 27.3.24 **mit den Trainern Patrick Niewalda und Christian Jakschies** insgesamt 2 1/2 Stunden lang rund um die Goldberger Mühle und im Stadtwald mit 2 Teams erfolgreich Müll gesammelt.





Es wurden jede Menge Zigaretten-Kippen, Bierdeckel, Flaschen, Papierreste etc. aufgelesen. Auffälligstes Fundstück: ein Möbel-/Umzugsrollwagen.

Vielen Dank für das besondere Engagement aller Beteiligten und die Versorgung der Akteure mit einem leckeren Eis.